

## Besuch beim Mann im Mond

Besuch beim Mann im Mond

Letzte Nacht bin ich  
zum Mond geflogen  
stand am Fenster  
habe einfach abgehoben

durch Sternenschwärme und  
Wolkentürme  
durch Venusstaub und Milchstraßenstürme

Der Mann im Mond  
lud mich ein  
sein Gast für diese  
Nacht zu sein

Wir aßen Sternflockentorte und tranken Mondstaubtee  
mit steif geschlagenem  
Polarlichterschnee

Dann stiegen wir auf den  
Lunaturm  
und bestaunten einen  
leuchtenden Galaxiensturm

Ein kleines Wölckchen  
war mein Bett  
es war sehr weich  
und unheimlich nett

Am nächsten Morgen  
bin ich Zuhause erwacht  
nur eine Handvoll Mondstaub  
erinnerte an letzte Nacht :-)

© Steffi Illi

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)